



Visite des 3e à Oradour/Glâne

publié le 27/01/2023

En bravant le froid, les élèves de 3e du collège ont pu visiter le village d'Oradour/Glâne et son centre de la mémoire, le lundi 23 janvier pour les 3e Haigneré et Pesquet, le jeudi 26 janvier pour les 3e Armstrong et Gagarine. La visite toujours utile d'un lieu de mémoire pour nous rappeler que la folie meurtrière des hommes, tragiquement d'actualité, n'a pas épargné notre pays. Ne pas oublier pour rester vigilant.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.